

## Press release

### Europäische Fachhochschule (EUFH)

#### Renate Kraft M. A.

01/14/2013

<http://idw-online.de/en/news514610>

Studies and teaching  
Economics / business administration  
regional

## Die ersten Neusser dualen Hochschulabsolventen an der EUFH verabschiedet

Am Freitag, den 11. Januar verabschiedete die Europäische Fachhochschule (EUFH) während einer fröhlichen Bachelorfeier auf dem Campus die 40 ersten Neusser Hochschulabsolventen, die in der Stadt ein duales Studium erfolgreich abgeschlossen haben. Die Dekane der dualen Studiengänge Handels-, Logistik- und Industriemanagement überreichten ihren Absolventen die Bachelor-Urkunden. EUFH-Präsident Prof. Dr. Birger Lang ehrte darüber hinaus die besten Studierenden des Jahrgangs.

„Nach allem, was Sie in den letzten drei Jahren geleistet haben, ist heute Ihr Tag. Genießen Sie ihn!“, so Prof. Dr. Hermann Hansis, Vizepräsident für Duales Studiums an der EUFH. „Mit dem dualen Studium haben Sie keinen bequemen Trampelpfad, sondern einen anspruchsvollen Weg gewählt. Jetzt sind Sie unmittelbar bereit, qualitativ sehr hochwertige Arbeit in der Praxis zu leisten“, betonte der Vizepräsident und bedankte sich bei allen Unterstützern der jungen Absolventen in den Unternehmen, den Familien und Berufsschulen sowie im EUFH-Team.

Thomas Nickel, erster stellvertretender Bürgermeister der Stadt Neuss, überbrachte die Glückwünsche des Rates und der Stadt. Die Verabschiedung der ersten Neusser Absolventen sei nicht nur für die jungen Leute, sondern auch für die EUFH und für Neuss ein wichtiger Tag. „Unsere Stadt hat sich zum gefragten Bildungsstandort entwickelt. Das erfüllt mich als Neusser mit großem Stolz.“

„Mir ist es wichtig, heute hier zu sein, denn ich war vor gar nicht langer Zeit, als Sie angefangen haben, ebenfalls hier“, so Hans-Jürgen Petrauschke, Landrat des Rhein-Kreises Neuss, der es sich trotz Gipsarm nicht nehmen ließ, den Absolventen zum Bachelor-Abschluss zu gratulieren. „Sie haben in sehr kurzer Zeit sehr viel geleistet und haben jetzt Top-Aussichten für die Zukunft. Unsere Wirtschaft braucht junge Leute wie Sie.“

Stellvertretend für alle seine Kommilitonen warf Jan-Philipp Spierling, der Industriemanagement studiert hat, einen humorvollen Blick zurück auf die letzten drei Jahre. Er bedankte sich für die Unterstützung der Unternehmen und aller, die die Studierenden während der sechs Semester bis zum Bachelor unterstützt haben. „Ein Dank gebührt auch den Professoren und dem EUFH-Team, die genau wie wir hier in Neuss einen neuen Standort vorgefunden haben, den wir gemeinsam gestalten konnten.“

Nachdem auch die Vertreter des Studierendenparlaments und des Alumniclubs gratuliert hatten, konnten die Absolventen endlich ihre Bachelor-Urkunden aus den Händen ihrer Dekane in Empfang nehmen. EUFH-Präsident Prof. Dr. Birger Lang ehrte die Jahrgangsbesten und lud anschließend alle Gäste zu Sekt und Fingerfood ein. „Gehen Sie Ihr Leben optimistisch und selbstbewusst an. Vertrauen Sie auf sich und auf Ihr Können. Ich würde mich freuen, wenn Sie den Kontakt zur EUFH aufrecht erhalten. Sie sind uns immer herzlich willkommen!“



die ersten dualen Neusser Hochschulabsolventen  
Foto: EUFH